
Протокол № 1 от 10 февраля  2022г. 

Управляющего совета МОУ Ошурковская НОШ  

 

Присутствовало 7 человек  

Работники школы: Петрова Алла Алексеевна – директор;  

                                 Доржиева Туяна Сергеевна – учитель   иностранного языка,                                  

Родители:  Шевченко Кристина Артуровна (председатель УС); 

                    Колбик Ольга Георгиевна; 

                    Бурцева Ольга Фёдоровна;  

                    Попова Валерия Вадимовна; 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1.О результатах мониторинга учебно-воспитательного процесса в 1 полугодии 2022-2023 

уч. года 

2.Отчёт воспитательной службы школы о проделанной работе за 1 полугодие 2022-2023 

уч. Года 

3.Подготовка школы к капитальному ремонту. 

4.Разное  

Слушали: 

11. По первому вопросу выступила Петрову А.А. в начальной школе. Она  представила 

присутствующим презентацию с результатами успеваемости школьников по итогам первого 

полугодия 2022-2023 учебного года в начальном звене. А.А. отметила рост качественной и 

абсолютной успеваемости в начальной школе. Увеличение количества хорошистов и отличников.  

2. По второму вопросу выступила Доржиева Т.С. Она представила отчёт воспитательной службы 

школы за первое полугодие. Рассказала о результатах работы  школьных объединений внеурочной 

и воспитательной деятельности, которые работали по заранее созданным и утверждённым 

программам в соответствии с требованиями ФГОС, кроме того  наметила текущие задачи, над 

которыми предстоит трудиться воспитательной службе совместно с классными руководителями в 

следующем полугодии. 

3. По третьему вопросу выступила Петрова А.А., директор школы. Она сообщила 

присутствующим, что после окончания 3 четверти школа встаёт на капитальный ремонт. 

Определено место учёбы – это Сельский клуб. Расписание уроков на 4 четверть будет составлено 

в соответствии с возможным объёмом предметной нагрузки и отводимым на неё временем). На 

данный момент коллектив школы и родительская общественность решают вопросы, связанные с 

хранением и транспортировкой мебели. Ремонтные работы планируют закончить к сентябрю 2023 

года. 

4. В разделе «Разное» рассказали о проведении регионального этапа Всероссийского конкурса 

«Продвижение к вершинам мастерства».  

5.  Далее директор школы Бедина И.Г.  сообщила о выдвижении кандидатуры учителя ин.яз. –  

 

 

 

 

Решили: 

1. Считать результаты учебной и воспитательной деятельности школы за первое 

полугодие 2022-2023 учебный год удовлетворительными. 

2. Считать работу по подготовке школы к капитальному ремонту удовлетворительной. 

3. Выдвинуть кандидатуру Аманатовой Д.В. на Конкурс «Продвижение к вершинам  
 

Секретарь УС                                                                   Колбик О.Г. 

 

Председатель УС                                                             Шевченко К.А. 

 

 



 


